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Beitrag von „hacklberry“ vom 26. September 2014, 23:29

Meiner Meinung nach würde die Briefwahl den JHVs klar schaden. Die Zahl der Anwesenden
Mitglieder würde sinken und organisierte Gruppen von hoher Mitgliederstärke hätten noch mehr
Einfluß. Ausserdem kann man eine JHV nicht mit einer Bundes- oder Landtagswahl vergleichen.
Die JHV ist nicht vorallem eine Wahl sondern in erster Linie auch eine Plattform zur Aussprache.
Die JHV ist eher mit dem Bundes- oder Landtag selbst vergleichbar. Da muss man ja auch
anwesend sein um Abstimmen zu dürfen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/17348-antrag-briefwahl/?postID=1688921#post1688921

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17348-antrag-briefwahl/?postID=1688921#post1688921

